

ANTRAG

An Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter

Rathaus, Marienplatz 8, 80331 München



16.07.2025

Bundesförderung für effiziente Wärmenetze

Der Oberbürgermeister der Landeshauptstadt München (LHM) wird gebeten, sich möglichst frühzeitig beim Bund und Freistaat dafür einzusetzen, dass die LHM für die dringend benötigten Investitionen in die örtlichen Nah- und Fernwärmesysteme von der geplanten Aufstockung der Bundesförderung für effiziente Wärmenetze (BEW) profitieren kann.

Begründung

Im aktuellen Koalitionsvertrag „Verantwortung für Deutschland“¹ schreiben die Koalitionäre im Kapitel „Klima und Energie“: „Um den Bau von Nah- und Fernwärmesystemen zu unterstützen, wird die Bundesförderung für effiziente Wärmenetze (BEW) gesetzlich geregelt und aufgestockt.“

Angesichts der riesigen Investitionen, die für die Wärmewende vor Ort notwendig sind und angesichts der unbestritten hohen Bedarfe an Finanzmitteln, die bei der LHW respektive den Stadtwerken München in diesem Bereich noch fehlen, ist es unerlässlich, dass die LHM möglichst stark von der Aufstockung profitiert.

Sebastian Schall

Stv. Fraktionsvorsitzender

¹ https://www.csu.de/common/csu/Koalitionsvertrag_2025_Verantwortung_fuer_Deutschland.pdf